L'action sociale catholique

Nous avions commencé à enregistrer ici les paroles par lesquelles beaucoup de publications diverses, du pays et de l'étranger, ont salué ce grand mouvement de l'Action sociale catholique que nous voy us se développer sous nos yeux. Si nous ne pouvons reproduire tous ces témoignages honorables et encourageants, donnons en du moins quelques-uns encore.

(Du Messager canadien du Sacré-Cœur.)

Ce n'est pas seulement au Canada et aux Etats-Unis que la grande œuvre excite l'admiration. Les meilleurs journaux et plusieurs Semaines religieuses de France se sont eux-mêmes empressé d'offrir à Mgr Bégin leur juste tribut de louanges à ce suiet.

Tous reproduisent aussi à l'envi le magnifique bref adressé par Pie X à Sa Grandeur l'archevêque de Québec touchant la même œuvre. Plus qu'une portée locale, ils voient à bon droit, dans ce bref, une direction universelle donnée au vrai journalisme catholique.

... Profondément réjoui de la belle initiative de Mgr Bégin dans l'œuvre de l'Action sociale catholique, le Souverain Pontife Pie X lui faisait adresser, il y a quelques semaines, de sa propre main, un bref magnifique où il approuve hautement, loue et bénit de tout son cœur une démarche si opportune et si conforme à ses directions. Sa Grandeur a le droit d'être fier d'un document qui lui fait tant d'honneur, ainsi qu'à toute l'Eglise du Canada. Le bref en question contient, avec les plus beaux encouragements, tout un progamme et une direction des plus précises pour les journalistes catholiques.

— Entre temps, M. l'abbé Eugène Roy, avec une activité infatigable, continue sa campagne de propagande et d'organisation en faveur de la grande œuvre dont il a reçu de son archevêque la haute direction. Faire l'éducation de la jeunesse de nos collèges et de nos couvents dans une matière aussi importante que l'Action sociale catholique a été dernièrement l'un de ses objectifs principaux. De remarquables conférences sur le sujet ont été données par lui aux collèges de Sainte-Anne de la Pocatière et de Lévis, ainsi qu'au pensionnat de Sillery. Tout indique que la bonne semence n'aura pas été